



## Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Contact :  
M. Frédéric Mairy  
Conseiller communal, chef du dicastère de l'économie,  
des finances et de l'intégration sociale  
☎ 032 886 43 99 📞 078 892 14 16

### Un film exceptionnel sur Parmigiani Fleurier pour célébrer le passage à l'heure d'été

---

Madame, Monsieur,

Afin de célébrer, comme le veut désormais la tradition, le passage à l'heure d'été, la Commune de Val-de-Travers invite la population à découvrir un documentaire passionnant consacré à la marque Parmigiani Fleurier et aux artisans qui la font vivre.

Pendant des mois, le réalisateur Frédéric Laffont s'est glissé dans la manufacture horlogère et a filmé « des mains qui pensent, des cerveaux qui construisent ». Avec beaucoup de respect et de simplicité, il en a tiré une œuvre à hauteur d'homme qui rend hommage aux multiples métiers qui font rayonner l'un des grands noms de la haute horlogerie.

Son documentaire « Mesure et démesure » sera projeté au **cinéma Colisée**, de **Couvét**, le **samedi 29 mars**. Deux séances sont organisées, débutant à **15h** et **17h** (durée du film 53 minutes, entrée libre).

La première séance sera suivie d'une partie officielle, ouverte à tous, au cours de laquelle interviendra le conseiller d'Etat Jean-Nat Karakash, en charge de l'économie et initiateur de la célébration du changement d'heure lorsqu'il était encore conseiller communal à Val-de-Travers.



Créateur de la marque qui porte son nom, Michel Parmigiani sera également présent lors de ces projections. En prélude à chacune d'entre elles, il parlera de l'expérience qu'a représenté ce documentaire, qui redonne vie à une formidable aventure commencée il y a bientôt vingt ans. Un film qui, par sa grande qualité visuelle, adresse aussi un beau clin d'œil à Fleurier et ses environs.

La commune de Val-de-Travers est très heureuse de permettre aux habitants de la région et à tous les amoureux du patrimoine et du savoir-faire horlogers de découvrir ce film. Elle remercie chaleureusement Parmigiani Fleurier de s'être associée à cet événement.

Le passage à l'heure d'été sera aussi marqué par la publication du quatrième numéro de *L'heure by Fleurier*, édité par la Fondation pour la sauvegarde de la tradition et du patrimoine horlogers de Fleurier et du Val-de-Travers et la commune de Val-de-Travers. A l'image de « Mesure et démesure », ce journal semestriel rend compte, lui aussi, de la diversité et de la richesse du monde horloger.

**Retrouvez toute l'actualité horlogère et des informations sur le patrimoine et la tradition horlogère du Val-de-Travers sur le site [www.fleurier.ch](http://www.fleurier.ch).**

Val-de-Travers, le 18 mars 2014

*LE CONSEIL COMMUNAL*

